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http://cellierfranck.alwaysdata.net 

 

 

__________________________________________________ 

INITIATION À LA LANGUE ANGLAISE 

LES PHRASES EN ANGLAIS 

English sentences 

 

A – LES PRONOMS PERSONNELS SUJET 

Règle N°1 : Le genre masculin et féminin en anglais n’existe que dans les pronoms personnels de la troisième 

personne du singulier à condition sine qua non qu’il s’agisse de personnes humaines ou d’animaux 

dont on a un lien affectif prononcé. Le pluriel se traite de la même façon qu’en français à l’exception 

de quelques noms irréguliers (comme en français pour travail, ail, etc..). 

 

Français Anglais 
 

Je I 

Tu You 

Il / Elle He / She / It (garçon/fille/chose) 

Nous We 

Vous You all (vous tous, le « vous » de vouvoiement n’existe pas en anglais). 

Ils / Elles They 
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B – VERBS TO BE AND TO HAVE (les verbes être et avoir) 

 

Règle N° 2 : tout verbe anglais à l’infinitif est précédé du terme : TO 

Le verbe ETRE Verb TO BE (tou bi) 

Le verbe AVOIR Verb TO HAVE (tou av) 

 

 

C – SIMPLE PRESENT TENSE (le temps présent de l’indication) 

The simple present tense in English is used to describe an action that is regular, true or normal. 
Le temps du présent simple est habituellement utilisé pour décrire une action qui se trouve être régulière, une vérité ou une 

situation normale. 

 

La conjugaison au « simple present » (présent de l’indicatif) des verbes être et avoir : 

 

Le verbe être To be (tou bi) Le verve avoir To have (tou av) 

Je suis I am (aille amm) J’ai I have (aille av) 

Tu es You are (you arrhh) Tu as you have (you av) 

Il est (garçon) He is (hi iz) Il a (garçon) He has (hi az) 

Elle est (fille) She is (chi iz) Elle a (fille) She has (chi az) 

Il est (chose) It is (itt iz) Il a (chose) It has (itt az) 

Nous sommes We are (oui arrhh) Nous avons We have (oui av) 

Vous êtes (plusieurs) You are all (you arrhh oll) Vous avez (plusieurs) You have all (you av oll) 

Ils / Elles sont They are (TH_eille arrhh) Ils / Elles ont They have (TH_eille av) 

 

 

 

Règle N° 3 : Au présent simple, tous les verbes conjugués à la troisième personne du singulier prennent un « S » 

à la fin. Le « S » se prononce distinctement à l’oral. 

 

 He is He has He drives 
 Il est Il a Il conduit 

Prononciation hi iz hi az hi dr_aille_vsss 

(pronunciation) 
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D – SENTENCE TYPES (Les formes de phrase) 

 

Comme en français, la langue anglaise dispose de trois formes de phrase : 

- La forme affirmative 

- La forme négative 

- La forme interrogative 

Avec les verbes être et avoir, les trois formes se construisent de la même façon qu’en français. 

 

 

Règle N° 4 : Il n’existe aucune forme d’accord en genre et en nombre en anglais dans la conjugaison (participes 

passés et pour les adjectifs qualificatifs. 

 

 

a) Conjugaison du verbe ETRE (TO BE) et AVOIR (TO HAVE) à la forme affirmative. 

Présent de l’indicatif, 1ère personne du singulier. 

 

En français : En français : 

 Sujet verbe complément de lieu  Sujet verbe complément d’objet 

 

 

English: English: 

 Subject verb object  Subject verb object 

 

 Aille amm att haume aille av heu quart 

 

 

  

Je suis à la maison 

I am at home 

Je ai une voiture 

I have a car 
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b) Conjugaison du verbe ETRE (TO BE) et AVOIR (TO HAVE) à la forme négative. 

Présent de l’indicatif, 1ère personne du singulier 

 

En français : 

 Sujet verbe complément de lieu 

 

 

English : 

 Subject verb negation object 

 

 aille amm note att haume 

 

Sujet verbe complément d’objet  

 

 

English : 

 Subject verb negation object 

 

 aille av note heu quart 

 

 

 

c) La forme interrogative 

 

Verbe être (TO BE) : 

 

En français : 

 Verbe sujet complément (de lieu) 

 

 

English : 

 Subject verb object 

 

 amm aille att haume 

  

Je suis à la maison 

Suis je à la maison 

Am I at home 

En français, l’adverbe « ne pas » 

est utilisé en français pour 

exprimer la négation d’un verbe 

conjugué. « ne » se trouve devant 

le verbe et « pas » derrière le 

verbe. 
En anglais, l’adverbe (adverb) 

« not » en est la traduction et se 

place derrière le verbe. 

Une phrase à la forme 

interrogative en français se 

distingue par l’inversion du 

sujet et du verbe. Le point 

de fin de phrase est 

remplacé par un point 

d’interrogation ( ?). 

Avec les verbes être et 

avoir, la règle de la forme 

interrogative est identique 

dans les deux langues. 

Je de voiture 

I have a car 

? 

? 

not 

am at home I not 

ne pas 

ai n' pas 
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Verbe avoir (TO HAVE) : 

 

En français : 

 Verbe sujet complément d’objet 

 

 

English : 

 Subject verb object 

 

 av aille heu quart 

 

d) La forme interronégative 

 

Verbe être (TO BE) : 

 

En français : 

 Verbe sujet complément (de lieu) 

 

 

English: 

 Subject verb object 

 

 amm aille note att haume 

 

Verbe avoir (TO HAVE) : 

 

En français : 

 Verbe sujet complément d’objet 

 

 

English: 

 Verb subject negation object 

 

 av aille note heu quart  

Ai je une voiture ? 

Have I a car ? 

suis je à la maison 

Am I at home 

Une phrase à la forme 

interronégative en français 

se distingue par l’inversion 

du sujet et du verbe et les 

adverbes « ne » et « pas ». 

Le point de fin de phrase 

est remplacé par un point 

d’interrogation (?). 

Avec les verbes être et 

avoir, la règle de la forme 

interronégative est 

identique dans les deux 

langues. 

? 

? 

ne pas 

not 

ai je de voiture 

Have I a car 

? 

? 

N’ pas 

not 
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E – QU’EN EST-IL MAINTENANT DES AUTRES VERBES ?  

Il existe un verbe qui est également utilisé comme un auxiliaire au même titre que les auxiliaires ETRE et AVOIR : 

LE VERBE FAIRE, en anglais : TO DO. 

La conjugaison du verbe TO DO au SIMPLE PRESENT est simple comme l’indique le nom du temps de 

conjugaison et ceci à l’instar de tous les autres verbes : on utilise le verbe à l’infinitif sans le TO et on pense à 

ajouter un « S » ou dans certains cas « ES » à la troisième personne du singulier : 

 

I DO (Je fais) 

YOU DO (Tu fais)  

HE DOES, SHE DOES, IT DOES (Il/elle fait) 

WE DO (Nous faisons) 

THEY DO (Ils/Elles font) 

 

Examinons l’exemple du verbe TO DRIVE (conduire) 

I DRIVE (Je conduis) 

YOU DRIVE (Tu conduis) 

HE DRIVES, SHE DRIVES, IT DRIVES (Il/Elle conduit) 

WE DRIVE (Nous conduisons) 

THEY DRIVE (Ils/Elles conduisent) 

 

La règle de conjugaison est effectivement simple. Cependant, à la forme négative ou interrogative, la règle 

change. Il faut obligatoirement utiliser l’auxiliaire TO DO. 

a) La forme négative. 

TO DRIVE (conduire), 3ème personne du singulier : 

 

En français : 

 Sujet verbe 

 

 

English: 

 Sujet auxiliaire négation verbe infinitif sans TO 

 

 hi daz note dr_aille_ve 

 

Il 

does 

conduit 

He 

ne 

drive not 

pas 

La seule difficulté réside 

dans l’adjonction de la 

lettre S ou des lettres ES à 

la terminaison du verbe à 

l’infinitif sans TO à la 3ème 

personne du singulier. 

Règle N° 5 : Le verbe conduire (TO DRIVE) 

ne se conjugue pas, il reste à 

l’infinitif sans TO. La 

conjugaison s’applique à 

l’auxiliaire TO DO auquel au 

présent simple il faut penser 

à ajouter ES.  
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b) La forme interrogative. 

TO DRIVE (conduire), 1ère personne du singulier : 

 

En français : 

 Verbe Sujet 

 

 

English: 

 Auxiliaire Sujet verbe infinitif sans TO 

 

 Dou aille  dr_aille_ve 

 

 

c) A la forme interro-négative. 

TO DRIVE (conduire), 3ème personne du singulier : 

 

En français :  

 Verbe Sujet 

 

 

English : 

 Auxiliaire Sujet négation verbe infinitif sans TO 

 

 Daz hi note dr_aille_ve 

 

 

A savoir : A l’oral, il existe un mode des contractions dans une phrase, en voici quelques exemples : 

a) Entre pronom personnel et le verbe être (TO BE) : 

 

I am I’m (aille_mm) We are We’re (ouire) 

You are You’re (youre) They are They’re (TH_eille_re) 

He is He’s (hizz) 

She is She’s (chizz) 

It is It’s (itss) 

 

 

Je 

do 

Conduit 

I drive 

? 

? 

il 

Does 

Conduit 

he drive 

? 

? 

Ne pas 

not 

- 
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b) Entre pronom personnel et le verbe avoir (TO HAVE) : 

 

I have I’ve (aille_ve) We have We’ve (ouive) 

You have You’ve (youve) They have They’ve(TH_eille_ve) 

He has - 

She has - 

It has - 

 

c) Entre auxiliaire TO DO et la négation NOT : 

I do not I don’t (aille donte) 

He does not He doesn’t (hi dazunt) 

 

F – CREER VOS PHRASES A PARTIR DE CES EXEMPLES ?  

Le verbe danser : TO DANCE 

Présent de l’indicatif, 1ère personne du singulier. Présent de l’indicatif, 3ème personne du singulier. 

 

En français : En français : 

 Sujet verbe complément d’objet  Sujet verbe complément d’objet 

 

 

English: English: 

 Subject verb object  Subject verb object 

 

 

 

Présent de l’indicatif, 3ème personne du singulier. Présent de l’indicatif, 1ère personne du singulier. 

 

En français : En français : 

 Sujet verbe complément d’objet  Sujet verbe complément d’objet 

 

 

English: English: 

Auxiliaire Sujet verbe infinitif sans TO complément Auxiliaire Sujet négation verbe infinitif sans TO complément 

 

  

 

  

Je danse le rock & roll 

   

Il danse le rock & roll 

   

Danse elle le rock & roll Il ne danse pas le rock & roll ? 

    ?      
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G - LES ACCORDS EN ANGLAIS 

 

Il se traite comme en français, en ajoutant un S à la fin du mot si ce mot ne finit par un Y. Dans ce cas, on ajoute 

remplace le Y par un I et on ajoute le S : 

A lady ladies 
Une dame des dames 

 

Il n’existe pas de LES ou de DES en anglais. Il suffit de mettre le nom au pluriel. 

Ladies ladies 
Les dames Des dames 

 

Ladies are invited to restaurant. 
Les dames sont invitées au restaurant 

 

There are ladies front of you. 
Il y a des dames devant vous. 

 

Les adjectifs ne s’accordent jamais en anglais, ni en genre, ni en nombre. Il n’y a pas de genre pour les 

noms. Le genre n’existe que pour les pronoms possessifs (sa, son, ses) et il est choisi en fonction du sujet, 

s’il est humain, puisque les noms de chose n’ont pas de genre. 

 

Her shop, Jennifer’s shop. His shop. Jonathan’s shop. 
Sa boutique (pour une femme). Sa boutique (pour un homme). 

La boutique de Jennifer La boutique de Jonathan. 

 

Certains mots changent d’orthographe et ne prennent donc pas nécessairement de S au pluriel. 

Comme en français pour : un travail, des travaux. 

 

Exemple : 

A leaf Leaves 
Une feuille Des feuilles 

 

A mouse Mice 
Une souris Des souris 

 

A child Children 
Un enfant Des enfants 

 

A foot Feet 
Un pied Des pieds 

 

A tooth Teeth 
Une dent Des dents 

 

A wolf Wolves 
Un loup Des loups 
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A life Lives 
Une vie Des vies 

 

A man Men Woman Women 
Un homme Des hommes Une femme Des femmes 

 

 

 

Quels que mots au pluriel finissent non pas par un simple S mais par ES comme : 

Les verbes en Y comme : 

A cherry Cherries 
Une cerise Des cerises 

 

Mais aussi : 

A peach Peaches 
Une pèche Des pèches 

 

A flash Flashes 
Un éclair Des éclairs 

 

A tomato Tomatoes 
Une tomate Des tomates 

 

A potato Potatoes 
Une pomme de terre Des pommes de terre 

 

 

H - Les pronoms possessifs 

 

Sa, Son, Ses pour une femme : Her 

Sa, Son, SES pour un homme : His 

 

Sa, Son, SES pour un non-humain : Its (sauf pour un animal domestique ou pour marquer son affection 

envers une chose qui vous tient à cœur). 

 

Votre : Your 

Notre : Our 

Leurs : Their 

 

Le vôtre, Les vôtres : Yours 

Le nôtre, les nôtres : Ours 

Les leurs : Theirs 

 

Exemples : 

 

Her shoes Our country This country is ours Their coats 
Ses chaussures (à Mary-Alice) Notre pays Ce pays est le nôtre Leurs manteaux 
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